

LEARN

Bersama Warga, Babinsa Koramil Bawang Bangun Tempat Ibadah

Edy Purwanto - BATANG.LEARN.WEB.ID

Dec 29, 2021 - 19:48



Batang - Anggota koramil 04/Bawang Kodim 0736/Batang bersama warga binaan bahu membahu melaksanakan karya bakti pembuatan pondasi pembangunan mushola bertempat di Rt 15 Rw 2 di Desa Bawang Kec. Bawang Kabupaten

Batang, Rabu (29/12/2021) pagi.

Bamin Bakti TNI Koramil 04/Bawang Pelda Kasbani selaku tertua dalam kegiatan karya bakti pembangunan mushola menyampaikan, bahwa karya bakti pembangunan Mushola merupakan suatu perbuatan yang sangat mulia, oleh karenanya jika nanti mushola sudah selesai banyak manfaat yang bisa diperoleh, selain sebagai sarana menjalin tali silaturahmi dengan warga binaan juga baik untuk bekal kita di akhirat, "bebernya".

Mushola merupakan tempat ibadah dan bisa juga digunakan sebagai tempat kemaslahantan yang lain, "imbuhnya". Dengan dibangunnya mushola ini bertujuan untuk menyediakan tempat beribadah bagi warga sekitar, selain sebagai tempat ibadah mushola ini juga bisa digunakan sebagai tempat mengadakan pengajian dan kegiatan sosial keagamaan lainnya, "ungkapnya".

Kasbani juga menyampaikan kegiatan Karya bakti bersama masyarakat ini, merupakan implementasi dari salah satu metode dalam pembinaan teritorial yang harus dilaksanakan oleh Bintara Pembina Desa (Babinsa) sepanjang waktu. TNI dan Masyarakat berkolaborasi, dalam Karya Bakti ini adalah bagian dari bentuk kepedulian TNI terhadap pembangunan tempat ibadah, disamping memiliki nilai program, tentu kegiatan ini juga dapat dijadikan sebagai bagian dari ibadah, "ucapnya".

Disamping itu Pelda Kasbani juga menambahkan bahwa dengan karya bakti ini merupakan alat komunikasi yang sangat mumpuni antara TNI dengan masyarakat, dimana TNI dan rakyat menyatu tanpa ada sekat. Sambil kerja juga sambil bercerita tentang segala hal sehingga keakraban betul-betul sangat terlihat.

Selain itu kegiatan karya bakti sudah menjadi bentuk kepedulian TNI khususnya Babinsa terhadap lingkungan yang disekitarnya. Salah satunya adalah ikut mendorong pembangunan infrastruktur daerah binaan dalam rangka Pertahanan Keamanan Nasional (Hankamnas), juga merupakan salah satu cara untuk membantu pemerintah daerah dalam rangka menyejahterakan rakyat, "tutup Kasbani".